

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Orihuela un mes. . . . 0'50 pts  
Fuera un trimestre . . . 2'00 »  
Número suelta. . . . 0'15 »  
Id. atrásado . . . . 0'25 »

# EL ALACRAN

ANUNCIO.

Se admiten anuncios, suscripciones y reclamaciones en la Redacción, así como toda la correspondencia.

PERIÓDICO IMPARCIAL

DE LITERATURA É INTERESES MATERIALES.

AÑO I.

Redacción y Administración S. Juan 28.

NUMERO 10.

## VERDADES

Otro gallo nos cantara sinó *sufriésemos* por aquí á tanto hombre político—de los que comen diciendo que gobiernan, nó de los que hacen finezas—porque al menos no habria tantas enemistades, y quien dice enemistades dice otras cosas.

Nuestros políticos—parodiaremos aquí cierta frase y diremos que somos nosotros más de ellos que ellos de nosotros—no viven sinó con el afán de gobernarnos; advirtiéndolo que hoy día gobernar y abusar viene á ser lo mismo, por lo que repetimos que nos gobiernan á las mil maravillas y á su antojo—porque hay que advertir que estos señores también tienen antojos.

Otro tenor nos cantara si—pongo por caso—no tuviéramos por aquí tanto *conservadista* ni tanto *fusionero*. Claro está que al hablar de políticos solo encerramos en esta frase á los fusionistas y conservadores, ó conservadores y fusionistas—nos importa un bledo nombrarlos con uno ú otro orden—puesto que, por ahora, parecen ser los únicos *pinches*—y perdonen los pinches la comparación—que alternativamente han de guisar y, sobre todo, comer en la olla del presupuesto y puesto que político y gastrónomo viene á ser, por desgracia, lo mismo.

¿Nos podrían Vds. *despejar* el provecho que nos proporcionan—ellos ya sabemos que sí se lo proporcionan—ciertos hombres *políticos*? ¿Qué castañas ni qué narices hacen ó discurren ciertos *séres* si todo lo que nos quieren dar como confeccionado por ellos viene ya fabricado de los Madriles? Nosotros comprendemos que aquí se podrían gozar políticos—no *sufriros*—si éstos procuraran tener miras altas y nobles, si aspiraran á engrandecer este empedregado pedazo de terreno, si remontaran su vuelo á esferas superiores, que son las únicas que nos pueden conceder algún bien, porque nadie ne-

gará que las más notables aspiraciones que tienen ciertos personajes son: lucir el frac en procesiones, prefiriendo ser figura decorativa de escenario de teatro á ser figura real y positiva de la vida de telon hácia afuera; darse pedantesco pisto; disfrutar gajes más ó menos pingües, y, á veces, procurarse la mayor facilidad para ilegales operaciones; tener poder para disponer, nó solo de lo que se les antoja, sino para hacer que otros, en ocasiones, no satisfagan sus antojos; subir y, luego, desde una altura conveniente:—siempre para ellos—distinguir apenas á aquellos que les han servido de peldaños en la subida; en fin, tolerar y abandonar todos aquellos abusos y atropellos cuyo tropiezo podían obviar con su influencia, creada á fuerza de ruines planes.

¿Quién será el que no tenga aptitud para satisfacer el cumplimiento de las anteriores condiciones? ¿Nadie? pues todos podíamos ser políticos de *provincia* porque, al menos por aquí, no hacen otra cosa.

¿Qué cominos ni qué alforjas hacen nuestros prohombres de vigésimo orden?—No tenemos de otro—¿Se les ha visto hacer viajes á tal ó cual punto que hayan tenido por objeto reportarnos algún bien? ¿Se recuerda que se hayan molestado como no haya sido para fines meramente particulares? ¿Donde está el interés patriótico y el de partido?

¡Interés de partido! De *esto* no queda más que la frase; este interés no se conoce más que de oídas, como generalmente se dice.

Decidle á Perencejo que le vais á *sacar* diputado y vereis como le *sacais* de quicio y hasta del partido donde ha militado toda su vida—de los 25 para arriba se entiende—decidle á Terentiajo—carlista según sospechas—que le vais á dar una credencial de 20000 reales si se trueca en republicano, y le vereis cantar con ardor patriótico el himno de Riego hasta al tiempo de acostarse.

En Madrid, los políticos *artificiales* pueden tener—sin deber por supuesto—pase, pero en esta ciudad más atrasada que un cangrejo ¿nós pueden Vds. decir qué papel nos hacen ciertos señores que no dan señales de *vida pública* sinó en épocas de elecciones para comprar—previo regateo—más ó menos votos? Hay que desengañarse: en la corte son admisibles ciertos *séres*, porque se les arroja pronto al pozo del olvido empapados de indiferencia, pero por aquende—y quien dice por aquende dice por allende, con tal de que allende no sea la villa del oso—se tiene que ser político *verdad*, á trueque de captarse una más que regular impopularidad.

Una muestra palpable del poco interés que despiertan ciertos *políticos de gran talla* y del bajo concepto que algunos de estos señores tienen formado de cosas que para ellos debían ser sagradas, son las elecciones para diputados provinciales. Por ahí se ha ido obteniendo votos por sorpresa, que por ser de esta clase algunos han sido dados sin pedir ninguna explicación; la mayoría del cuerpo electoral dará su voto, en esta ocasión, sin cerciorarse antes, contra lo que debía haber hecho, de quienes eran los destinados á ser elegidos, sus antecedentes políticos, virtudes cívicas y, sobre todo, qué servicios han prestado al pueblo para ser acreedores á su representación, en una palabra, si tenían condiciones para poder prometer un feliz resultado en las gestiones que, una vez ya diputados, practiquen, si es que las llegan á practicar. Nada de esto se ha hecho. Al pueblo, que por tener que cumplir compromisos no puede satisfacer su voluntad, lo mismo le vá con que elijan diputado á Rodríguez, á Lopez ó á Gómez, como le viene con que sean elegidos Fernandez, Pérez ó Gonzalez. Después vendrán las quejas y se harán notar en tertulias y reuniones los males que nos pueden aquejar. Ahora que todos unidos los han podido remediar, en par-

te, depositando la representación y la dirección de los destinos del pueblo en manos hábiles y esperatas no se ha tratado hacerlo y si los hechos futuros nos demuestran que los diputados que se van á elegir son dignos representantes del pueblo, no podremos dejar de confesar que fueron elegidos *por casualidad* y sin tener, los votantes, conciencia de lo que hacían.

Nada, nada, lo dicho: hoy día cualquiera, sin ser calvo, hace lo que los *políticos*, y por eso abundan estos tanto.

## LOS IOLAS

Les advierto á Vdes. que Iolas fué, según se cuenta, cochero de Hércules.

Por lo tanto; así como he inscrito estas líneas en el despacho parroquial con el nombre de «Los Iolas», las podía haber bautizado con el elevado nombre de «Los cocheros.»

Y que los cocheros son elevados, nadie me podrá negar.

Los cocheros son unos tipos demasiado dignos del estudio por lo singulares que suelen ser.

Los hay de todas clases y precios como si fueran artículos de público consumo. Los hay de casa grande, particulares, de punto ó *simones*, de establecimientos fúnebres, en fin, de todas formas y tamaños.

En la gran variedad de los cocheros, solo hay una cosa común: el orgullo.

Cierto escritor dice que son los animales más parecidos al hombre; por lo que es preciso creerlo, aunque lo creyéramos de todas veras sin esforzarnos mucho y sin que lo hubiera dicho nadie, con solo fijarnos en el gran parecido que existe entre un auriga y el rey de la creación.

Ardua tarea sería, y mucho más para mí, el hacer un estudio de los cocheros aunque fuera ligero, pues además de ser *quisquilloso* de hacer tendría el inconveniente de resul-

tar muy variado, es decir, que parecería una ensalada rusa más bien que otra cosa.

¿Qué dicen Vds.? ¿Que para estas ocasiones están los valientes? Concedido. Lo más que puede suceder es que en vez de resultar un artículo regular, resulte uno muy malo. Que no es poco.

Como iba diciendo, ni la sopa de una buena fonda tendría más variedad que estas líneas.

¿Qué por qué? Pues por la sencilla razón de que tan pronto tendría que hacer uso de la gravedad... ¿de quién dire...? de cualquiera que sea grave, para describir al cochero de casa *gorda* como del más festivo estilo para explicar lo que es un *cochero de alquiler*, tan pronto tendría que emplear frases retumbantes para poder dar una idea del elegante traje del elegantísimo cochero del eleganton señorito de elegantonada *creme*, como tendría que dar cuenta, con palabras nada elegantes, del abandono del traje del negligente mayoral de uno de esos coches cuyo número de asientos es infinito (al decir de sus conductores, pero limitados a juzgar por los juntitos y agarraditos (sin música *pasada por agua*) que suelen ir los viajeros que candidamente se creen que van a ir holgados (y hasta los que no se lo creen); tan pronto tendría que transmitir a mis lectores el perfumado y agradable aroma de que va saturado el *groom*, como el desagradable hedor del borracho *zagal*.

Asegurar lo que he escrito es lo mismo que confesar que no me considero con fuerzas para tratar del que tiene una elevada posición, es desistir de lo que me proponía: escribir algo.

Y efectivamente: no escribo nada.

Pero para que esto no quede en agua de borrajas, les doy el uso de la palabra a los mismos cocheros para que, algunos, den una idea de sí mismos y me hagan el favor de terminar estas empezadas cuartillas.

\*

\*\*

*El cochero de un médico.* ¡Maldito cambio de estación! ¡Cuánto trabajo! Si no fuera por el caballo y por mi ya se hubiera muerto toda la población. ¡Y que digan algunos que no tenemos importancia los cocheros! ¡Cuántos me deberán a mi la vida por haber hecho que mi amo llegara a tiempo?

*Un cochero de casa grande.* Parece mentira que Perico me salude tan solo porque hemos estado los dos de simones al mismo tiempo.

Así como si uno no ascendiera nunca. Me dan ganas de darle un latigazo y así lo haría si no fuera por no rebajarme.

*De un elegante.* Muy fastidioso es esto de ir a la izquierda del señorito viendo lo mal que lleva el *vínculo*. Cualquiera día nos matamos chocando contra algún municipal. Se creen que porque tienen dinero saben más que nosotros y no saben lo equivocados que están.

*De una dama.* ¡Siempre lo mismo! En el coche la señorita y alrededor del mismo sus admiradores haciendo piruetas con sus caballos. Más fácil sería que me casara yo con la señora que esos tipos tan tipos y tan *gomosos*.

*De un abogado.* Parece uno un criminal; del juzgado a la audiencia, de allí a la cárcel, de la cárcel al Tribunal y de aquí.... ¡Dios sabe!

*De un periodista.* (porque suele haber periodistas que tienen coche) ¡Jesús que mareo! De los teatros a los ministerios, después a las estaciones del ferrocarril, de allí a la Bolsa, de la Bolsa al Congreso y al Senado, enseguida a tal banquete, después a los cementerios, acto seguido a un baile, de allí... al Manicomio. ¡Y todo en honor de la sección de noticias!

*De una empresa funebre.* Cualquiera, al ver lo emperegilados que vamos, creería que la casa gana mucho, sin tener en cuenta que algunos médicos están en su contra.

*Un simon.* Debíamos ser escritores de costumbres, pues si dijéramos todo lo que vemos, sabría todo el mundo tanto como nosotros.

*El mio.* No dice nada porque no... tengo coche. Y para que conste lo firmo,

*Sin pseudónimo.*

PICADAS INOPENSIVAS.

Nuestro colega de Mazarrón «La Verdad» después de indicar abusos que se están cometiendo en dicho punto, dice:

«Mucho sentimos que se enteren fuera, de que en este pueblo ocurren estas cosas porque dan vergüenza por la mala idea que formarán de nosotros los que las lean.

¿Qué pueblo es ese y qué autoridades tiene, dirán, que consiente estos hechos propios del tiempo del despotismo y de la tiranía?»

En efecto; mucho pueden decir los de fuera.

Nosotros sentimos estar muy *adentro* mucho más dentro de Mazarrón, en Abusandópolis.

Porque hay que advertir que el colega habla del cabo de los municipales y de estos.

Y ya ven Vds. como no nos podemos considerar como *de fuera*.

¿Se reunirán las cortes antes de nuevo año?

¿No se reunirán?

Estas preguntas se las hace todo el mundo en Madrid—suponiendo que en Madrid esté todo el mundo—y nadie adivina ni por asomo que será lo que sucederá.

El caso no es para menos.

Figúrense Vdes. que en 1866 el señor Cánovas sostenía del modo más convincente, que se había faltado a la constitución al no reunir antes del 31 de Diciembre las Cortes, aunque había habido hasta Julio legislatura.

¿Cómo vá ahora a demostrar que no está faltando a la Constitución al dejar de reunir Cortes antes del 31 de Diciembre? Las circunstancias parlamentarias son idénticas.

¡Ah! ¡Ya! Decididamente: una cosa es ser poder y otra pretender serlo.

Leemos:

«Parece que «El Alacran» de Orihuela viene a defender al partido carlista de aquella localidad.»

Guasitas, ¿eh?

Porque no creemos que lo anterior se haya escrito con formalidad.

Porque entonces ya no llamaríamos guasón al autor sino zopenco.

Conste.

Nada de bromas pesadas.

Se nos ha asegurado que el otro día le arrojaron, desde un balcon, nada menos que a un señor municipal, la mar con todos sus barcos, de basura y otros géneros pertenecientes al mismo ramo.

¡Jesús que desacato!

Después de todo, le estuvo muy bien merecido, porque así, tal vez lleven más cuidado ó tomen la precaución de ir siempre por enmedio de la calle como ya hacemos casi todos los habitantes de esta noble ciudad.

¡Cuando digo que te quiero...!

¡Cuando os llamamos *zánganos*...!

Recorte:

«El jueves se inauguró el alumbrado eléctrico en Elche, dando tan buen resultado que entusiasmó a todos sus vecinos. Podía leerse perfectamente en la calle.

Nosotros huimos de la luz ó nos hacen huir: Estas mejoras no vendrán por ahora a Villena.

Pero llegarán....»

Cuando lleguen aquí, cuando se acostumbre por ahí que el alumbrado público se haga por medio de candiles como hacemos ahora nosotros, es decir, nunca. Por eso estamos siempre a la luna de Valencia, para no estar a oscuras.

La familia de cierta joven que hace

poco falleció víctima del cólera nos suplica que hagamos constar que todavía no se le ha indemnizado de las ropas de cama y uso que por la triste causa que indicamos se quemaron e inutilizaron, lo que hacemos al mismo tiempo que admiramos el espíritu economista de que goza nuestra corporación municipal.

¡Señor alcalde, por Dios!

Hágase V. cuenta que se trata de un banquete.

O de comprar votos.

O de hacer kioscos musicales.

En estos días ha estado el cielo nublado y ha llovido—conste que esto lo decimos para los suscriptores de fuera—y ha soplado y se han revuelto los rios y.... el mar y... ¡qué sé yo las cosas más!

Buena ocasión para los conservadores que aun no hayan pescado, porque a rio revuelto... ganancia de conservadores.

Y el rio Segura... tan clarito.

No lo revuelve ni el diluvio.

Y por aquí no se pesca ni un atun, ni una sardina, ni *ná*.

SUETOS Y ATADOS

Teniendo en cuenta la festividad de mañana, nos vemos en la precision de adelantar dos dias la publicacion del presente número de nuestro semanario.

El martes pasado fué arrojado al rio pimienta molido adulterado en gran cantidad, presenciando el acto nuestra primera autoridad. Nos congratulamos por este hecho, pues toda la energía que se emplee en estos casos es poca si se tiene en cuenta el perjuicio que estas adulteraciones originan a nuestra industria y a veces a la salud pública.

Hemos recibido nuestros apreciables colegas «El amigo del pueblo» de Hellin, «El Busilis» de Almería, «La Línea Recta» de Madrid, «La Verdad» de Mazarrón, y «La Prensa Escolar» de Cádiz.

Tenemos que comunicar a nuestros lectores una noticia muy fresca.

En estos días y sobre todo en los pasados, hemos tenido una temperatura de dos mil diablos, que según persona competente en estas cuestiones es la más baja que se conoce.

Por esos mundos de Dios dicen estar lo mismo. En Madrid ha habido días que el termómetro ha acusado 12,50 grados bajo cero, y nos escriben de Valladolid, que en la noche del 30 del pasado mes fué tan intenso el frío que se sintió en aquella Capital que pereció helado un centinela que estaba de guardia en el polvorin.

El conocido periodista D. Francisco García, director del festivo semanario «Juan Palomo», ha tenido la inmensa desgracia de perder para siempre a su virtuosa madre doña Margarita Ramirez.

Le acompañamos en su justo dolor.

Se anuncia que la reina Natalia de Serbia, esposa divorciada del rey Milano, va a publicar pronto en Pariz un folleto en frances y servio, que contiene curiosas revelaciones sobre su divorcio.

Ha llegado a Madrid recientemente, traída por los doctores San Martín y Espina la célebre linfa Koch contra la tisis.

La oficina de la compañía de seguros «La Union y El Fenix Español» á cargo del Agente general D. Eustaquio Tomaseti, ha sido trasladada á la calle de Hostales núm. 28.

Hoy son las elecciones para diputados provinciales.

Las secciones donde han de emitir sus votos los electores de la población estarán constituidas en Capuchinos, Cárcel, Casas Consistoriales, Caridad y Dominicos.

Los liberales presentan como candidato á D. Julian de Torres y Calzado.

Los conservadores á D. Ramon Mesple, D. Manuel Roca, D. Vicente Sorribes y D. Juan Rojas.

Los republicanos presentan al candidatura que adelantamos en nuestro pasado número.

Un periódico de la América del Norte que se titula órgano de una tribu de Piel Roja, publica un anuncio de sensación, que tiene especial interés para los jóvenes.

El jefe de una tribu india ofrece 30000 francos al joven perteneciente á la raza blanca que consienta casarse con su hija, una flor salvaje, de diez y ocho años, de estatura regular y de ojos negros.

La condición *sine qua non* de este sin igual matrimonio, consiste en que el futuro marido de la Piel Roja consienta en establecerse en el territorio de los indios á fin de enseñarles las prácticas de la Agricultura.

En breve se harán las primeras inoculaciones en los hospitales de Madrid donde hay ya luposos para ser inoculados, con la linfa Koch.

Noticias agrícolas.

—En un concurso celebrado en Pariz, se expusieron patatas de gran tamaño, obtenidas mediante el procedimiento siguiente, bastante sencillo de ensayar: Consiste en suprimir, cuando las

plantas tienen de 10 á 12 centímetros de altura, los tallos pequeños del centro que rodean al tronco, ó los del centro, que son los más vigorosos.

Con este medio se obtiene un rendimiento de 30 á 35000 kilogramos de patatas, por hectárea de terreno cultivado.

—Varios experimentos hechos en Francia nos dan á conocer la resistencia del caballo.

Un caballo puede resistir veinticinco dias sin tomar alimento sólido, con tal que se le suministre buena agua; puede resistir escasamente la falta de agua por cinco días; si se alimenta bien un caballo, escaseándole el agua, no vive más de once días.

—La recolección total de trigo cosechado en todo el mundo en 1890 se ha elevado á 750.500.000 hectolitros.

Siguen regresando muchos de los precavidos valientes que se fugaron de esta con motivo de la pasada invasión del cólera.

En Nueva-York han comenzado á regir dos nuevas leyes, muy convenientes para la moralidad y la justicia.

Una de ellas castiga con prision, que no exceda de diez, años y una multa de 4.000 pesos fuertes, á todo funcionario que acepte una gratificación, recompensa, emolumento ó promesa de lo mismo, para desempeñar ó omitir algún acto propio de su cargo.

La otra ley declara culpable de libelo, á toda persona que malignamente suministre á un periódico noticias de carácter calumnioso contra una persona ó colectividad.

Falta nos hacen, por aquí, leyes como esas.

El Sr. Peral, en vista de las dilaciones que sufre la petición de la licencia absoluta, ha solicitado licencia de dos meses para atender al restablecimiento de su salud.

Mañana tarde será trasladada procesionalmente nuestra patrona María de Monserrate desde la Santa Iglesia Catedral, á su Santuario de

Sigue llamando vivamente la atención el sesgo que vá tomando el asunto llamado *Una delación*, ocurrido recientemente en Palencia.

El ministro de Justicia de Pariz ha declarado recientemente que hasta el presente no se ha hecho ninguna reclamación al gobierno, de España sobre la extradición del subdito francés Mr. Redón.

La opinión pública está muy excitada en este asunto.

Una de estas últimas noches se presentó en el café del Norte, de Valladolid, el abogado palentino, delator de los Sres. Redón. Los concurrentes al café, manifestaron de una manera tan ostensible su disgusto y su asco, que el señor

Rodriguez se vió precisado á abandonar el local.

En la pasada semana ha sido ejecutado en Granada un anciano conocido por *El Carretero*, que por cierto mostró gran serenidad en tan terrible trance.

Una vez más ha sido castigado un crimen con otro crimen.

DE ANTAÑO Y HOGAÑO

¡¡MUERTA!!

SONETO.

Tras de las puertas de su alcoba un día  
Delirante de amor yo me encontraba;  
De los cristales al traves miraba;  
¡Que sueño tan pacífico dormía!  
Entreabierta su boca sonreía  
Y un rayo que de luna penetraha  
Por el balcon, en pálido tornaba  
Su rostro, que aun más bello parecía;  
Tras mis vivos anhelos amorosos  
Para verla mejor abrí la puerta  
Y me acerqué con pasos silenciosos:  
Y su boca lindísima entreabierta  
Al tocar con mis labios ardorosos,  
Retrocedí aterrado: estaba muerta.

Evaristo Lois.

EL POBRE.

Nace; solo por nacer  
ó porque á nacer le obligan,  
su destino es padecer,  
y á la miseria lo ligan  
á la fuerza, y sin querer.

Por el mundo vá rodando  
desprecios miles sufriendo  
mientras otros disfrutando,  
vân la existencia pasando  
alegremente riendo.

Y sin que halle variación  
llega al fin, la hora postrera,  
y perece en un rincón  
sin tener en su aflicción  
quien lllore á su cabecera.

I. PUGA.

LO INAGOTABLE.

—¡Para calor el de Málaga!  
—¡Calle V., hombre! Por mucho que allí haya no llega al de Sevilla. Cuando estamos en el Agosto y nos pica una vívora de las muchas que allí hay, no hacemos más que cojer el primer guijarro que esté más cerca, y con él nos cauterizamos, sin necesidad de ir á la fragua.

Juicio de exenciones.  
—¿Tiene V. algo que alegar?  
—Soy el sosten de mi familia.  
—Eso no es verdad; tiene V. padre y tres hermanos que trabajan.

—Si señor, en un circo ecuestre. Pero como yo soy el más fuerte, sirvo de base cuando hacemos la *columna humana*. Ya vé V. como soy el sostén de mi familia.

—¿Que tal es la comedia de X. que estrenaron anoche?

—Remalamente mala.

—A mi me han dicho que era regular.

—¡Si sabré yo lo que són comedias malas habiéndome silbado trece!

ESQUELAS SECRETAS

*Alcalde*. Elche. Sigue V. por lo visto tan alcornoque como siempre

*D. I. H.* Recibida su carta y el importe de la suscripción, en sellos.

*Relámpago*. Es V. un relámpago algo pesadito. Aunque mude V. de pseudónimo le conozco la letra.

*Victoria*. Se publicará el número próximo.

*Cabestro*. No lo hará más, ¿verdad?

*Señorito*. Arrepiéntase V. de lo que ha escrito, que Dios le perdonará.

*Orejas*. Las debe V. tener regulares.

*X. Listo*. Se publicará. Mande V todas las que tenga.

*B. Nito*. Es V. un borriquito.

*El otro*. No está mal.

*Califa*. Ni por esas.

IMPORTANTISIMO  
PARA NOSOTROS

Suplicamos encarecidamente á nuestros suscriptores de fuera, que antes de terminarse este mes se sirvan remitir el importe del trimestre que morirá con el año de la sinceridad, haciendo uso sellos ó de libranzas del Giro mútuo, que no sean especiales para la prensa, pues ya pasa de castaño-oscuro estar tanto tiempo en descubierto con esto Administración, que tiene poca moneda y, entre otras cosas, muchos aguinaldos en lontananza.

Imp. de Luis Zerón, Hostales.

**SECCION DE ANUNCIOS.****EL ALACRAN**

SEMANARIO IMPARCIAL

**DE LITERATURA É INTERESES MATERIALES.**

Se publica los Martes.

Se admiten anuncios á precios convencionales. Pagos adelantados.

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Toda la correspondencia á la Redaccion y Administracion, San Juan 28.

**LA ALICANTINA****FABRICA DE YESO Y CAL**

Prolongacion calle de Valencia.

ALICANTE.

**PRECIOS EN FÁBRICA.**

Yeso comun, 10 pesetas metro cúbico.

Id. blanco 1.<sup>a</sup> 20 id. id.Id. id. 2.<sup>a</sup> 15 id. id.

Cal común, 9 pesetas metro cúbico.

**INTERESANTE**

Se confeccionan con esmero, prontitud y economía, entre otros géneros, calcetines y medias de todos tamaños, refajos, cubre-piés de cama, boinas para niños, flecos, etc. etc.

Para más detalles:

*Calderon de la Barca n.ºm. 20.***A la disposición de Vds.****GUANOS**

legítimos del Perú y artificiales. Se venden en los almacenes de don Manuel Pacheco Vassallo, Castaños 32, Alicante.

**NO LEER**

Garrofas mollaras á 1'50 ptas. arroba.

PLAZA DE LA CONSTITUCION NUM. 4.

**ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO**

DE

**LUIS ZERON Y GARCIA**

CALLE DE HOSTALES.

En este acreditado establecimiento se hacen toda clase de trabajos con prontitud, elegancia y baratura, como son; libros talonarios, estados, circulares, membretes, facturas, tarjetas de visita, id. de enlace, documentacion de ayuntamientos, de consumos y oficinas particulares, reglamentos de sociedades, folletos, periódicos, esquelas de defuncion, programas, carteles, recibos, prospectos y todo lo concerniente al ramo de imprenta.